

# Servicio de Información **Kodak**

## Inauguración en Madrid de los Laboratorios de Revelado Kodachrome de Kodak, S. A.

Durante los primeros días de Julio, ha tenido lugar en los locales de la firma Kodak, S. A. de Madrid, con asistencia de importantes personalidades del Gobierno, la Administración Pública y los medios empresariales españoles, la inauguración de los Laboratorios Kodachrome de Kodak en España. Estos Laboratorios instalados por primera vez en nuestro país, hacen el número 16 de los laboratorios de dicha especialidad instalados fuera de los Estados Unidos. En ellos se hará el revelado de las películas Kodachrome de 35 mm. y de cine de 8 y 16 mm.

Hasta la fecha, estas películas tenían que ser enviadas al extranjero para su revelado. En consecuencia, la posibilidad de realización de este servicio en España era ansiosamente esperado por los fotógrafos y aficionados españoles. Por supuesto, dada la creciente corriente turística hacia este país, un rápido servicio de revelado de estas películas era esencial.

Consciente de esas necesidades Kodak, S. A. inauguró el año pasado los servicios de revelado de Ektachrome (película reversible para diapositivas) y Kodacolor (película negativa para obtener copias de papel en color). También recientemente se instaló un equipo especial para la producción de duplicados de transparencias, ampicopias de papel Kodacolor obtenidas de transparencias, tarjetas de Navidad con la fotografía del comprador y lo que parece ser última moda en los Estados Unidos: tarjetas de visita con la fotografía en color de la persona.

Fruto de esta continua expansión se instalaron recientemente en los espaciosos y modernizados locales de Madrid, un equipo I B M para la sección administrativa y ahora, al tiempo que los Laboratorios Kodachrome, una cámara Klimsch para las demostraciones del Estudio de Artes Gráficas, una X-Omat para el centro de demostración de Rayos X, un centro de Fotocopia y Microfilmación, para la demostración de las máquinas Verifax y Recordak, y por último, pero no menos importante, un Centro de Formación de Ventas, donde los proveedores de Kodak serán invitados a asistir a seminarios y reuniones sobre las últimas técnicas de merchandising.

Todas estas nuevas instalaciones (cuyo coste se eleva a unos 40 millones de pesetas), junto a las ya existentes, ocupan más de 250 empleados en las oficinas centrales de Madrid y en las de la sucursal de Barcelona. Ello constituye una prueba más del enorme y creciente progreso que se está realizando en la economía española. Kodak, S. A. empresa que cuenta 51 años de existencia en nuestro país, no ha querido ser mera espectadora de este progreso, sino contribuir activamente a su realización.